

100.0	THEFT
	and the local division in which the

PERIÓDICO

2 18/10/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

También sus datos

Nadie podrá criticar la intención del embajador **Ken Sa- lazar** por salir a la arena política nacional y dar su versión de los acontecimientos en la relación bilateral **México- Estados Unidos**. Pero algo tendrá que hacer para evitar que el efecto sea contradictorio; ayer en su conferencia en la residencia oficial, el **diplomático** se "soltó" dando cifras sobre armas incautadas, visas humanitarias y flujos migratorios. Pero entre que patina con el español y no tenía frescos los números, su equipo de comunicación tuvo que maniobrar de emergencia y precisar los dichos de don Ken. ¿Será?

Paraíso ficticio

Quien estuvo de fiesta ayer fue la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, quienes acudieron a su informe quedaron convencidos de que todo va de maravilla, y a muchos les surgió una duda: ¿Entonces si toda va tan bien, San Miguel Totolapan, en donde se registró hace unos días una masacre de 18 personas, no está en ese estado verdad?¿Será?

Aprovechando el viaje

Quien encontró la oportunidad para promover su imagen en toda la República y con todas las Fuerzas Políticas es el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien bajo el argumento de presentar las bondades de mantener las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028, se ha estado reuniendo con legisladores de todos los Congresos locales. Y no faltan los malpensados que ven en estos recorridos una estrategia para hacer precampaña con recursos públicos. ¿Será?

La promesa de Pinocho

Y hablando del próximo estreno de la película de Alejandro del Toro, nos dicen que ayer Alejandro Moreno Cárdenas, Alito, lanzó un discurso en el que dejó claro que el PRI está en contra de la reforma electoral o una iniciativa que atente contra el INE, muy interesante la postura del presidente del Revolucionario Institucional, lástima que ya no le crean...; Será?

Análisis en la frontera

PÁGINA

En plena crisis migratoria en la frontera norte, en el **Centro Cultural de Tijuana** se lleva a cabo el primer Foro Binacional de **Migración** en el que están presentes **legisladores**, **cónsules**, **alcaldes** y expertos para hablar sobre este fenómeno y poner sobre la mesa los retos y necesidades que México tiene en esa materia, organizado por la primer regiduría que encabeza **Juan Carlos Hank**. Nos dicen que es un primer esfuerzo, pero se esperan resultados rumbo a un encuentro más amplio. ¿Será?